

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

## NOVELDA / El Vinalopó prevé reducir la producción de uva este año, pero será de gran calidad

EFE/NOVELDA

El Consejo Regulador de la Denominación de Origen Uva de Mesa Embolsada del Vinalopó prevé que la producción de este año alcance los 35 millones de kilos, un 8% menos que en el 2006, según informó el presidente del organismo, José Bernabeu.

[Publicidad](#)

El sector estima también que la calidad de las uvas será buena, «ya que no ha habido un verano demasiado caluroso y las lluvias de abril fueron buenas», circunstancia que, «sin duda, ha mejorado el producto».

Según Bernabeu, estas previsiones de calidad y cantidad del producto son «positivas», siempre y cuando no se presente algún fenómeno meteorológico inesperado, como una tormenta o una granizada, que estropee la cosecha.

En cuanto al descenso de producción de uva respecto al pasado año, el presidente atribuyó ese hecho a «un menor crecimiento de la uva», un acontecimiento que «sucede sin más» y que no ha sido provocado por ningún factor externo.

La producción de Uva de Mesa Embolsada se localiza en siete poblaciones de la comarca del Vinalopó -Aspe, Monforte del Cid, Agost, Novelda, La Romana, Hondón de las Nieves y Hondón de los Frailes- y a lo largo de una superficie de unas 2.200 hectáreas.

Por otra parte, Bernabeu mostró su preocupación por los diferentes problemas a los que se enfrenta el sector, entre ellos, el de la sequía que ha obligado a las zonas de cultivo del Vinalopó a «sobreexplotar» los acuíferos, cuyo nivel «baja cada vez más».